

martes 13 de junio de 2017

Diputación hace entrega de 18 proyectos del PFEA redactados para 11 municipios de la provincia de Huelva



Descargar imagen

Esta labor de apoyo, realizada por el Servicio de programas de obras generadoras de empleo, cumple un papel esencial en la gestión del PFEA

Durante la mañana de hoy, la diputada de Infraestructura, Medio Ambiente y Planificación, Laura Martín, ha hecho entrega de 18 proyectos redactados a través del Servicio de programas de obras generadoras de empleo de la Diputación de Huelva correspondientes a 11

ayuntamientos de la provincia que carecen de medios técnicos propios para poder así participar en la convocatoria del Programa de Fomento de Empleo Agrario (PFEA) de 2017, que tiene como plazo máximo de presentación el próximo 16 de junio.

Martín ha remarcado la importancia de dar mayor visibilidad a esta “labor continuada de apoyo y gestión” ofrecida por la Diputación a los ayuntamientos más pequeños carentes de recursos “a la hora de facilitarles la participación en la convocatoria del PFEA 2017 y lograr así que estos municipios puedan beneficiarse de algo tan importante, vital y esencial para ellos como son las obras del PFEA, al ser generadoras de empleo y ofrecer a los ciudadanos y ciudadanas una mejora en su calidad de vida a través de la ejecución de proyectos que son más que necesarios”, ha explicado la diputada.

Además de estos 18 proyectos técnicos, entregados a los responsables de los municipios solicitantes, se han presentado otros cinco proyectos del PFEA 2017, redactados igualmente por el Servicio de programas de obras generadoras de empleo de la institución provincial, correspondientes a obras que serán acometidas, dirigidas y tramitadas por la propia Diputación de Huelva, que abarcan desde acondicionamiento de carreteras a mejoras de pavimentación y accesos, “obras que también son generadoras de empleo”, como ha señalado Martín.

Los municipios a los que se ha hecho entrega de los proyectos son Arroyomolinos de León, Berrocal, Cala, Cañaveral, Corteconcepción, Cortelazor, Cumbres Mayores, Encinasola, Los Marines y Villanueva de las Cruces. El abanico de las obras que integran estos proyectos es muy amplio: desde pavimentaciones de calles, construcciones de naves municipales, acondicionamientos de Acerados y caminos hasta la construcción de nichos y aseos en cementerio municipal.

La Diputación de Huelva desempeña cinco funciones principales dentro del PFEA. Por un lado, es entidad local beneficiaria que ejecuta obras propias, para lo que recibe subvenciones del Servicio Público de Empleo Estatal (SEPE); también ofrece apoyo técnico en la redacción de los proyectos para los municipios que carecen de recursos; por otra parte, la institución provincial es concesionaria del 25 por ciento de la subvención de materiales para las obras del PFEA, así como la entidad encargada de gestionar y abonar la subvención de materiales para las obras PFEA, cuya financiación corre a cargo, conjuntamente, de la Consejería de la Presidencia y Administración Local de la Junta de Andalucía (el 75 por ciento) y de las Diputaciones Provinciales (el 25 por ciento).

Por último, la Diputación actúa como asesoría, tanto técnica como administrativa, ofreciendo a todos los municipios de la provincia asesoramiento integral sobre cuestiones que puedan presentarse durante la tramitación y desarrollo del Programa de Fomento de Empleo Agrario, desde la solicitud de subvención hasta la finalización de las obras.